

Diez millones más para actuaciones en distritos, empleo y ayudas sociales

► El Ayuntamiento de Málaga logra sumar esta cantidad al escuálido presupuesto municipal de este año con dinero procedente del sobrante de fondos europeos, de las áreas municipales y de la partida del fondo de contingencia

LA OPINIÓN MÁLAGA
► @opiniondemalaga

■ Un trabajo de búsqueda y de ajuste presupuestario ha permitido al equipo de gobierno del Ayuntamiento de Málaga liberar casi 10 millones de euros que le permitirán incrementar el limitado presupuesto con que cuenta para este año 2013 y destinarlo a las actuaciones más demandadas como son las ayudas sociales a las familias más castigadas por la crisis y las pequeñas inversiones en los barrios. El alcalde, Francisco de la Torre, presentó ayer el acuerdo de modificación del presupuesto que permitirá su disponibilidad de manera inmediata.

De los 10 millones, 4,4 irán destinados a actuaciones en los distritos; más de 2 a planes de fomento de empleo y mejora de edificios municipales; 1 millón a aumentar los planes de ayudas a familias y colectivos necesitados; 860.000 euros a proyectos de medio ambiente y 1,4 millones a actuaciones culturales.

¿De dónde se obtiene el dinero? Del sobrante de fondos europeos; del ahorro obtenido en el capítulo de intereses bancarios; de sobrantes de proyectos ya ejecutados, de fondos de las propias áreas y de la partida llamada fondo de contingencia, que se destina a actuaciones de emergencia.

Del millón de euros que se destinan a ayudas sociales, 338.930 serán para incrementar la dotación presupuestaria para prestaciones destinadas a familias necesitadas; 70.000 euros para la modernización con nuevo mobiliario y maquinaria del centro de acogida de personas sin hogar y para la escuela municipal infantil en su nueva ubicación; 44.000 euros para las instalaciones del nuevo espacio municipal anexo al Centro de Acogida Municipal.

Además, se aportan 300.000 euros a Cáritas para su proyecto de acompañamiento a familiares en situación de vulnerabilidad y exclusión social; 100.000 euros a la Fundación Corinto, para el economato social que gestiona este colectivo; dentro de las acciones sociales, también se dota con 20.000 euros al servicio de apoyo al reparto de alimentos en distintas zonas de la ciudad.

Inversiones en distritos

Los 4,4 millones destinados a inversiones en los distritos contemplan 150.000 euros para actuaciones de mejora ambiental y de accesibilidad en El Ejido; otros 150.000 euros para actuaciones en Trinidad Perchel, para recuperación de espacios públicos; 150.000 euros también para actuaciones



El alcalde explicó las nuevas partidas junto a Diego Maldonado y María del Mar Martín. LA OPINIÓN

OTRAS PARTIDAS

ACCIÓN COMUNITARIA 50.000 euros para mediación comunitaria

- 1 Se incluyen 20.000 euros para la oficina de atención al extranjero; 25.000 euros para acciones del Año Europeo de la Ciudadanos y más de 50.000 euros en mediación comunitaria intercultural y vecinal en distritos.

CENTRO HISTÓRICO Mantenimiento de las zonas verdes

- 2 Se consignan cerca de 80.000 euros para sufragar actuaciones desarrolladas en concepto de mantenimiento de zonas verdes en el Centro Histórico y su entorno.

DESFIBRILADORES Una partida de 50.000 euros para adquirir nuevos aparatos

- 3 Se emplearán 50.000 euros más en adquisición de desfibriladores, para ser colocados en distintas dependencias municipales.

SEÑALIZACIÓN Compra de señales informativas para el Palacio de Ferias

- 4 En señalización, se cubren partidas para señales de tráfico verticales para el área de Seguridad, así como señales informativas en los alrededores del Palacio de Ferias por valor de más de 27.000 euros.

El Ayuntamiento incluye en los proyectos previstos una inversión de 240.000 euros para la laguna de la Barrera

en Palma-Palmilla para la creación de una nueva plaza ajardinada; unos 126.000 para la adecuación y reforma del equipamiento municipal de la barriada de La Corta; y 150.000 euros para la aportación municipal en 2013 para la remodelación de la plaza Virgen de Belén.

Otro de los proyectos novedosos es el acondicionamiento del carril de la Sultana en el distrito de Bai-

lén-Miraflores que une el puente de Salyt con la avenida Carlos Haya, en el que se van a invertir unos 508.000 euros.

Dentro de este apartado se recogen 103.000 euros para iniciativas que desarrollará el Observatorio de Medio Ambiente Urbano (OMAU) en el Soho, como convertir portales en salas de exposiciones o crear lienzos urbanos para situar el Soho en los catálogos internacionales del arte urbano.

Fomento de empleo

En las partidas destinadas al fomento de empleo destacan el Instituto Municipal para la Formación y el Empleo (IMFE), que ha

utilizado su remanente, unos 758.000 euros, para impulsar y aumentar las acciones de formación y fomento del autoempleo.

Otras de las actuaciones recogidas en el apartado de mejora de instalaciones son obras de mejoras en edificios municipales, entre ellos el OMAU, por unos 66.000 euros; urbanización y mejora del entorno de la incubadora de empresas La Pindola, por aproximadamente 193.000 euros; trabajos complementarios desarrollados en el edificio de La Caja Blanca, por unos 264.000 euros; así como unos 136.000 euros para el servicio de limpieza del centro de acogida municipal y guardería y unos 2.500 euros para la prestación del servicio de limpieza del centro de adultos de Campanillas.

Medio ambiente

Para actuaciones de mejora medioambiental se asignan más de 860.000 euros. Se van a realizar trabajos por valor de más de 414.000 euros en la zona de la desembocadura del Guadalmedina.

Además, se van a invertir más de 240.000 euros en mejorar y habilitar la laguna de la Barrera. También se aportan 40.000 euros para el convenio entre el Ayuntamiento, la Diputación y el Centro de Recuperación de Especies Marinas Amenazadas.

Por último, se destina más de 1,4 millones de euros a la dotación de nuevas instalaciones culturales enfocadas al ensayo de agrupaciones musicales. Concretamente para dos proyectos: adaptar una nave almacén en la calle Poeta Muñoz Rojas para ensayo de las bandas de cornetas y tambores y adecuar otras instalaciones en los antiguos pabellones de Renfe en las que ensayará la banda municipal de música.

GUADALMEDINA



Los malos olores de la desembocadura del río desaparecerán

► Una de las partidas aprobadas ayer por la junta de gobierno está dotada con 414.000 euros y va dirigida a actuaciones en la zona de la desembocadura del Guadalmedina encaminadas a reducir el impacto ambiental que puede producir el estancamiento de las aguas y evitar molestias a los vecinos de la zona. Concretamente se busca so-

lucionar la problemática de los malos olores en esta zona, según explicó el alcalde.

La parte sustancial de la actuación supondrá la eliminación de la actual lámina de agua para dar continuidad al piso de hormigón que existe en el tramo anterior, que de esta manera se prolongará hasta la altura del puente del Carmen, justo antes de su encuentro con el mar. Como esta última zona está algo más baja que la anterior, se creará un hormigonado en pendiente para que pueda ser transitado sin problemas. Se trata de una zona de unos 200 metros cuyos márgenes se destinarán a zonas verdes.

De la Torre explicó que los técnicos han venido trabajando en esta

solución con la que se espera solucionar el problema de los malos olores que genera el agua estancada y que viene suscitando las quejas de los vecinos del entorno.

El alcalde explicó igualmente que el proyecto ha sido consensuado en sus aspectos técnicos con los responsables de la Agencia Andaluza del Agua y de la Autoridad Portuaria, por lo que cuenta con el visto bueno de ambos organismos y el alcalde aprovechó para insinuar el apoyo «económico» de ambos.

Los trabajos no se acometerán antes del verano, con una duración estimada de unos cinco o seis meses. «Con ello vamos a eliminar ese foco de contaminación y malos olores, de forma que deje de existir como problema», concluyó el alcalde.